

Semangat perubahan membentuk Zona Integritas, Bidpropam Polda NTB Raih penghargaan

Update - JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 20, 2021 - 21:19



Mataram NTB - Bulan puasa menjadi berkah tersendiri bagi Bidpropam Polda NTB sebab pada acara Rakernis Propam Polri di Jakarta hari Senin 12 April 2021 lalu, Kabid Propam Polda NTB mendapatkan penghargaan dari Kadiv Propam Polri Irjen Pol Ferdy Sambo SH S.I.K MH sebagai Bidpropam yang memiliki program inovasi terbaik se-Indonesia.

Sebagai bentuk perhatian pimpinan kepada personelnya, Kapolda NTB Irjen Pol Mohammad Iqbal S.I.K MH memberikan reward kepada Kabid Propam Polda NTB Kombes Pol Hariono, S.H., S.I.K., M.H, di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Jalan Langko, Kota Mataram, Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB), Senin (19/4/2021).

Kapolda NTB mengatakan, reward itu patut diberikan kepada personel yang berprestasi sebagai bentuk penghargaan pimpinan kepada seluruh tim yang melaksanakan tugas sesuai dengan regulasi yang telah ditetapkan dengan baik dan menciptakan inovasi- inovasi dalam setiap pelaksanaan tugas untuk menjaga nama baik insititusi Polri.

"reward Ini juga ditujukan agar para personel Polda NTB berlomba-lomba melakukan inovasi dalam setiap pelaksanaan tugas sehingga dapat mencegah pelanggaran yang terjadi oleh para personel," tegasnya.

Pemberian reward kepada Kabid Propam itu sebagai bentuk rasa syukurnya kepa Tuhan Yang Maha Esa atas raihan yang dicapai oleh Bidpropam Polda NTB.

"penghargaan Bidpropam dari Mabes Polri ini menambah berkah bagi Polda NTB, sebab Polda NTB meraih beberapa penghargaan dari berbagai pihak, baik menteri atau Mabes Polri, ini merupakan keberhasilan kita bersama karena kerjasama tim yang baik," ungkapny.

Iqbal bangga dengan kerja timnya yang banyak mendapat penghargaan dari berbagai pihak, diketahui bahwa baru-baru ini salah satu direktoratnya mendapat pengharagaan dari menteri dan Kapolri Sempat datang ke Polda NTB meresmikan lapangan dan banyak program lainnya lagi yang mendapat sorotan dari berbagai kalangan.

"saya sangat berbangga hati terhadap pencapaian tersebut dengan membawa nama baik Polda NTB di jajaran Mabes Polri," kata Iqbal.

Dia juga memberi dukungan besar kepada Kabid Propam Polda NTB, dari awal menjabat pada akhir bulan Januari 2021 telah banyak membuat inovasi yang bermanfaat untuk Polda NTB dan dapat dirasakan langsung oleh masyarakat NTB sebagai bentuk peningkatan terhadap pelayanan publik dalam mendukung Program Prioritas Kapolri.

"Hal ini merupakan semangat dan komitmen perubahan dalam membentuk Zona Integritas di lingkungan Bidpropam Polda NTB," tuturnya

Selain itu Kapolda NTB berharap, dengan pemberian penghargaan tersebut kepada personel Polda NTB dapat dijadikan sebagai pemicu bagi seluruh anggota Polri lainnya untuk melakukan inovasi dibidangnya masing-masing dalam pelayanan, sehingga dapat dirasakan hasilnya oleh masyarakat

Penyerahan Reward di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB itu dihadiri juga olrh Waka Polda NTB Brigjen Pol Drs. Asby Mahyuza beserta seluruh Pejabat Utama (PJU) Polda NTB dan anggota.(Adbravo)